

Café Cierra con Alza

NUEVA YORK, abril 14 (UPI).— El café para entrega futura cerró el viernes de 225 a 563 puntos de alza en la Lonja local.

Se vendieron 12.720 lotes. Contratos del café - 37.500 libras; centavos por libra.

El grano para entrega inmediata cerró en alza. Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala 147.00
El Salvador 147.00
Mexicano F.O.B. Laredo..... 145.00

Se Estanca Asignación de Tropas de la ONU en C.A.

NACIONES UNIDAS, Abril 14 (UPI).— El proceso para la designación de una fuerza de las Naciones Unidas en la América Central se encuentra trabado a raíz del juicio iniciado por Nicaragua contra Honduras en la Corte Internacional de Justicia, dijeron el viernes fuentes diplomáticas.

Por otra parte el Secretario general de la ONU, Javier Pérez de Cuéllar, envió mensaje a Managua al funcionario Michael Stopford, para que observe el debate parlamentario sobre la reforma de las leyes electorales y las que regulan a los medios. Luego se hará una evaluación detallada y a fondo de esas reformas, dice el anuncio de la ONU. El mecanismo de verificación en las fronteras centroamericanas, para evitar

que se envíe ayuda a los grupos insurgentes y se use el territorio de un país para acciones contra otro, fue propuesto por Pérez de Cuéllar.

Consiste en desplegar grupos de unos 150 observadores desarmados, provenientes de Canadá, España, Alemania Federal y un país latinoamericano, probablemente Venezuela.

Los detalles fueron aprobados por los cancilleres centroamericanos en una reunión realizada en San José de Costa Rica y transmitidos a la ONU por la misión costarricense, que ejerce la secretaría temporal de la reunión.

En el momento de la firma, el canciller de Honduras, Carlos Ló-

—Favor pase a la página 31.

Soluciones a Deuda Busca CEE y 'Grupo de los Ocho'

GRANADA, España, Abril 14 (UPI).— Los ministros de Relaciones Exteriores latinoamericanos del "Grupo de los Ocho" y los de la Comunidad Europea (CE) inician el viernes en esta ciudad andaluza, situada en el sur de España,

para analizar y buscar soluciones a la deuda externa de Latinoamérica. A la reunión de Granada asisten un total de diecinueve cancilleres, siete de ellos del Grupo de los Ocho, también conocido como de Rio, y 12 eu-

—Favor pase a la página 30.



FRAUDE. Nueva York, abril 14.— Michael Milkin, ex vendedor de la compañía Drexel Burnham, pagará un bono de 700 millones de dólares por cometer fraude. (Reuter).

Descartan Posibilidad de Golpe de Estado en Honduras

TEGUCIGALPA, abril 14 (ACAN-EFE).— El Presidente en funciones de Honduras, Alfredo Fortín, reiteró el viernes que no cree que una huelga general, que comenzó el jueves, "vaya a desembocar en un golpe de estado", como lo afirman algunos secto-

res políticos del país. Fortín asumió el domingo la presidencia de Honduras ante la gira que actualmente realiza por Taiwán el titular, José Azcona Hoyo.

Fortín expresó su preocupación por el

—Favor pase a la página 13.

Moscú Remueve a Líderes que Ordenaron Represión

MOSCU, abril 14 (AP).— El líder del Partido Comunista de la Georgia soviética renunció el viernes tras una "acalorada discusión" durante una sesión de emergencia del Comité Cen-

tral local, acerca de los sangrientos disturbios que estremecen a esa república, y fue reemplazado por el director de la Policía Secreta (KGB) georgiana.

—Favor pase a la página 27.

Otra Violación de Libertad Informativa en URSS

MOSCU, abril 14 (EFE).— El último número de la revista oficial soviética "El Siglo XX y la Paz" ha sido secuestrado por las autoridades de Moscú cuando ya estaba impresa la mitad de la tirada, informó el viernes a EFE la dirección de la publica-

—Favor pase a la página 28.

Cierra con Ganancias la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, abril 14 (EFE).— La bolsa neoyorquina de Wall Street cerró el viernes con ganancias con motivo de la reducción de las presiones inflacionarias, reflejada en el informe del Departamento de Trabajo norteamericano

—Favor pase a la página 19.



RESPONSABLE. Moscú, abril 14.— Foto de archivo de Dzhumber Patiashvili, responsable de la represión de nacionalistas georgianos. 19 personas murieron. (Reuter).



PRESIDENTA HONORARIA. Londres, abril 14.— La Primera Ministra británica, Margaret Thatcher, muestra un obsequio de peluche, símbolo de la Liga Nacional Británica de Prevención contra la Crueldad a los Niños. Thatcher es presidenta honoraria de la entidad. (Cablefoto AP).

Resumen mundial

Vaticano

Papa Juan Pablo Viajará por Quinta Vez a África



Juan Pablo II

VATICANO, abril 14 (UPI).— El Papa Juan Pablo II viajará por quinta ocasión a África a partir del 28 de abril, con destino a Madagascar, la isla Reunión, colonia de Francia en el Océano Índico, y las repúblicas de Zambia y Malawi, en una gira de nueve días.

Durante su viaje, el Papa pronunciará 36 discursos, principalmente en ceremonias religiosas, concentraciones de jóvenes y encuentros ecuménicos.

En Madagascar y Reunión, donde la Iglesia Católica es poderosa debido a la influencia francesa, beatificará a dos católicos, un estado previo a la santidad.

Se trata del cuadragésimo primer viaje del jerarca católico fuera de Italia desde que fue elegido Papa en octubre de 1978, y su quinta visita a los países de África, donde la Iglesia Católica está experimentando una rápida expansión.

Tegucigalpa

Maniobras Militares con Estados Unidos Aprueba Congreso Hondureño

TEGUCIGALPA, abril 14 (ACAN-EFE).— El Congreso de Honduras aprobó el viernes, en tercer debate, el Protocolo II al tratado militar firmado en 1954 con Estados Unidos, que legaliza

—Favor pase a la página 21.

Aprueban por Unanimidad Ayuda E.U. a "Contras"

WASHINGTON, abril 14 (EFE).— El Congreso de Estados Unidos respaldó el viernes el giro diplomático del Presidente George Bush en la estrategia de su país hacia Centroamérica, y aprobó por abrumadora mayoría la continuación de la ayuda a la "contra" nicaragüense.

El "paquete" legislativo de aproximadamente 59 millones de dólares que Bush solicitó a la legislatura, fue aprobado por 89 votos contra 9, en el Senado, horas después de que la ley recibiera 309 votos a favor y 110 en contra, en la Cámara de Representantes.

Tanto Bush como el Secretario de Estado norteamericano, James Ba-

ker, reconocieron desde la llegada del nuevo gobierno a la Casa Blanca que la estrategia de apoyo militar a los rebeldes antisandinistas propugnada en sus dos periodos por el ahora ex-Presidente Ronald Reagan, había fracasado.

"Esta iniciativa de ley trata de echar a andar una estrategia unida, en la que Estados Unidos hablará con una sola voz" a los países de Centroamérica, dijo en defensa de la continuación de la ayuda a la "contra" el Presidente de la Cámara, el demócrata Jim Wright.

La ley "termina con las acciones militares y los esfuerzos encubier-

—Favor pase a la página 30.



PIDEN PROTECCION DE LA FAUNA. Taipel, China Nacionalista, abril 14.— Manifestantes vestidos con máscaras de animales exigen al Exaltado chino la protección de la fauna. (Reuter).